



Informationen aus Einsiedel

20. März 2016

Sternenmarsch Zwickau

Am 20.02.2016 fand der 1. Sternenmarsch in Zwickau statt. Das Bürgerforum Sachsen hat in Zusammenarbeit mit verschiedenen Bürgerbewegungen aus den Orten Plauen, Bautzen, Reichenbach, Thalheim, Jahnsdorf, Flöha, Lichtenstein, Altenburg, Crimmitschau, Meerane, Stollberg, Chemnitz, Einsiedel, Niederdorf und Zwickau zum asylkritischen Sternenmarsch aufgerufen. Laut der Polizei nahmen an ca. 3000 Demonstranten an der Veranstaltung teil. Bereits am Nachmittag fand auf dem Schumannplatz eine Gegendemonstration statt. Die Gegendemonstration wurde von einigen Zwickauer Bürgern, die sich in der Flüchtlingshilfe engagierten, unter dem Namen „Menschenrecht statt rechte Menschen“ organisiert, welche aber nur von 160 Bürgern besucht wurde. Bevor beide Kundgebungen starteten wurde auf dem Hauptmarkt mit Kreide die Worte „Offenheit, Respekt, Würde und Toleranz“ geschrieben.

Zentralhaltestelle wird zum Brennpunkt

Wer sich dieser Tage abends an der Zentralhaltestelle aufhält, dem wird nicht entgangen sein, dass diese langsam zu einem Sammelort zweifelhafter Individuen wird. Denn dann treffen sich hier überwiegend junge Migranten und deutsche Jugendliche. Teils unter Alkoholeinfluss werden dabei andere Personen angepöbelt, beleidigt, und auch schon verprügelt und bestohlen. Auch zu Fällen von sexueller Belästigung und Beschädigung von Fahrzeugen ist es mittlerweile gekommen. Wenn nun dieser Ort dadurch von anderen Bürgern gemieden wird, wird dies zwangsläufig zu Umsatzeinbrüchen bei den umgebenden Geschäften führen. Lasst uns dafür einstehen, dass unsere öffentliche Ordnung nicht durch solche Chaoten zerstört wird und, dass die entsprechenden Stellen hier bald wieder für gesittete Umstände sorgen.

Unsere Stadt wird immer gefährlicher!

- 02.03.16** Ein Syrer wird von zwei Tunesiern mit einem Messer bedroht, geschlagen, getreten und beraubt.
- 01.03.16** In der Asylunterkunft an der Straßburger Straße wird ein Wachmann zusammen geschlagen.
- 28.02.16** Mit vorgehaltener Pistole wird eine Tankstelle überfallen und mehrere hundert Euro erbeutet. Der Täter sprach mit osteuropäischem Akzent.
- 27.02.16** An der Zentralhaltestelle wird einem Mädchen das Handy geklaut. Bei der Verfolgung schlägt der Täter um sich und verletzt einen Helfer.
- 23.02.16** Am Nachmittag Sexuelle Belästigung von zwei Frauen. Sie schilderten den Täter als südländischen Typ.

Veranstaltungs- & Demotermine

Rathaus Einsiedel:

23.03.2016 - 19:00 Uhr

Einsiedel sagt NEIN

30.03.2016 - 19:00 Uhr

Einsiedel sagt NEIN

Chemnitz Markt:

26.03.2016 - 17:00 Uhr

Heimat & Tradition

09.04.2016 - 17:00 Uhr

Heimat & Tradition

Lichtenau-Rathausstraße

25.03.2016 - 19:00 Uhr

Protest Lichtenau

01.04.2016 - 19:00 Uhr

Protest Lichtenau

Niederdorf-Am Graben 3

25.03.2016 - 19:00 Uhr

Niederdorf sagt NEIN

08.04.2016 - 19:00 Uhr

Niederdorf sagt NEIN

Spruch der Woche

*Frag nicht was dein Land für dich tun kann,
sondern was du für dein Land tun kannst.*

John F. Kennedy

Impressionen aus 25 Demo Veranstaltungen

Anlässlich der 25. Demo in Einsiedel möchten wir uns einmal rechtherzlichen bei allen Veranstaltern und Redner bedanken, welche jede Veranstaltung zu einer besonderen machen. Nachfolgend sehen Sie die schönsten Bilder aus 25 Demo Veranstaltungen.



Jetzt werden geplante Schulen zu Asylantenheime

In dem ehemaligen Gesundheitszentrum in Stollberg sollte eine Privatschule entstehen. Viele Eltern hatten ihre Kinder bereits dort angemeldet. Nun erhielten diese die Info, dass aus der geplanten Schule nun ein Asylantenheim wird. Wieso müssen jetzt die Kinder darunter leiden?

Impressum

Heimattreue Einsiedel e.V. i.G.
J. König
Postfach 470123
09050 Chemnitz
E-Mail: info-einsiedel@mail.de